



4 jeunes filles du lycée Jean Racine diplômées à l'aéroclub

MONTDIDIER

Léa Dechanet, Louyse Lambert, Adèle Brodeau et Eugénie Iwasko, âgées de 16 à 18 ans, ont suivi 40h de formation au Brevet d'Initiation Aéronautique au lycée Jean Racine de novembre 2016 à mai 2017. Samedi, la remise des diplômes

était organisée à l'aéroclub, en présence du proviseur Bertrand Cuvelier, et des formateurs, dont Marie-José Legran-ger. Les 4 diplômées souhaitent toutes continuer leur formation pour obtenir le diplôme de pilote. « *C'est une passion, une fois qu'on a mis les pieds dedans, on n'en sort plus* », racontait Louyse.